

# 木町仮設便り8月号

梅雨入りが遅かったせいか夏だとゆうのにスッキリしないお天気が続いています。早くカラッととした空になるといいですね。

今月も色々なイベントがありました。7月10日（水）には昨年の10月にフクロウの埴輪作りでお世話になった**深大寺陶芸教室**から馬場先生と奥様、前回も来ていた中安さんの3名が来て、お皿作りを教えてくださいました。昨年同様、教室の生徒さんや関係者の方々の募金によるご協力で実現したイベントです。東京から車に粘土や材料・道具を積んで来てくれました。仮設周辺の葉っぱを集め、その葉を使って皿の形の粘土に型付けをし、5種類の釉薬から自分の好きな色を選び、世界に一つだけのお皿を作りました。一ヶ月後、東京の窯で焼かれた作品が届く予定です。食事の際、何か一品盛り付けて食卓に並べるのもいいかもしれませんね😊



7月19日（金）は、駒 幸夫さんの三味線ライブ。見た目も個性的な駒さんでしたが、民謡の家元であり、三味線奏者・作曲家・音楽プロデューサーと幅広く活躍されています。現在はNYの国連国際学校で、三味線を教えています。釜石なまりで気さくな方だったので、親近感がもてました。実のお母さん、親戚の方など10名以上が津波の犠牲になり、言い表せないくらいの悲しみがあると思いますが、それを全く見せず、ライブに来た人達に元気と笑顔をくれました😊



夏本番！エアコンを上手に利用しながら、温度・湿度管理をし、熱中症などならないよう気につけてお過ごしください。

今月は支援員が8/10（土）～8/14（水）の5日間、お盆休みになります。15日には元気な姿をみせてくださいね。